
VERBALE del 30/01/2017 

L’anno 2017 il giorno 30 del mese di gennaio si è riunita la terza Commissione Consiliare, nei 

locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 dicembre 

2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il consigliere Scarpinato che constata la 

mancanza del numero legale rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

consiglieri: Bonvissuto, Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. Presiede la seduta la 

presidente Luisa La Colla che, assistita dalla segretaria supplente, sig.ra Angela Scafidi, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. 

All’O.d.g. il seguente punto: 1) Convocazioni per audizioni, a quanti ne fanno richiesta, per 

trattare argomenti di competenza della Commissione. In ordine al primo punto all’O.d.g. la 

presidente La Colla ringrazia i convenuti ossia il presidente della II Circoscrizione e il 

consigliere della Circoscrizione Michele Cangelosi. Si dà atto che alle ore 10,10 entra la cons. 

Spallitta. Prende la parola il presidente Tomaselli e riferisce che ha chiesto tale incontro per 

affrontare la tematica relativa allo spostamento del mercatino rionale del lunedi di via Pecori 

Giraldi/Funaioli nel quartiere Sperone. Nonostante nel mese di giugno 2016, durante un 

consiglio di circoscrizione l’ass. Marano (attività produttive), gli uffici competenti e le Società 

Partecipate interessate, si impegnarono affinché in tempi brevissimi i lavori preliminari e 

necessari allo spostamento venissero eseguiti come da Ordinanza Sindacale emessa nel mese di 

marzo 2016,  ad oggi nella nuova area del mercato individuata nella via Giuseppe Di Vittorio, 

solo i ¾ dei lavori sono realmente stati eseguiti e riferisce che a partire del mese di dicembre i 

lavori si sono bloccati. Pertanto, il presidente Tomaselli chiede alla Commissione  che anch’essa 

si adoperi per un ulteriore supporto, affinché non venga vanificato il lavoro fin ora svolto e si 

abbiano tempi certi ponendo la giusta attenzione sui problemi di sicurezza e viabilità, 

soprattutto nei tratti viari che incrociano la linea tranviaria. La Commissione prendendo atto dei 

problemi esposti dà mandato alla presidente La Colla di decidere i tempi. Questa si determina, 

convocando per la prossima settimana unitamente ai rappresentanti della Circoscrizione anche i 

referenti delle Aziende e gli uffici competenti presenti durante il consiglio di Circoscrizione del 

mese di giugno Per la presidente La Colla appare assurdo che, nonostante sia ben chiara 

l’Ordinanza Sindacale, siano passati ben dieci mesi e ancora oggi si discuta in merito al 

completamento di piccole opere di manutenzione, peraltro necessarie per la tutela della pubblica 

incolumità.  

Il presidente Tomaselli lamenta l’assenza della III Commissione durante gli incontri avuti con 

l’assessore al ramo, gli uffici e i referenti delle Società Partecipate. La Presidente La Colla 

risponde che a parte un solo incontro di circa un mese fa, dove la Commissione non ha potuto 

presenziare per impegni istituzionali presi in precedenza, questa non è stata mai convocata 

dall’assessora Marano né da altri. Inoltre, ritiene che basterebbe discutere ed eventualmente 



approvare in C.C. la proposta di delibera sul RUM, proposta per cui la Commissione si è 

espressa già da più di un anno.  

Il Presidente Tomaselli continua il proprio intervento e riferisce che oggi necessita capire le 

competenze di chi siano, poiché le Società Partecipate coinvolte non operano come dovrebbero, 

disattendendo l’ordinanza. La Presidente risponde al sig. Tomaselli che si potrebbero invitare i 

presidenti delle Società Partecipate in Commissione. Il cons. La Corte invece ritiene che sia più 

utile convocare gli uffici coinvolti, ossia l’ufficio diretto dall’Arch. Monteleone , in modo tale 

che riferiscano lo status quo, per poi eventualmente procedere con la convocazione gli assessori 

di competenza. La Presidente ritiene più opportuno convocare congiuntamente sia gli uffici 

comunali che i referenti delle Società Partecipate. Si apre una discussione in merito. Il 

presidente Tomaselli su richiesta del cons. Scarpinato, consegna copia del verbale del 15 giugno 

2016 dove erano presenti i Consiglieri di Circoscrizione, gli uffici e gli assessori coinvolti.   

La Presidente dà lettura del verbale sopra citato. Si apre una discussione in merito e il cons. La 

Corte riferisce che il Sindaco ha predisposto l’ordinanza ma forse non ha determinato i giusti 

input agli uffici preposti ed agli assessori al ramo. Interviene la Presidente e suggerisce di stilare 

un comunicato stampa a firme congiunte tra la III Commissione e la II Circoscrizione. Il 

Presidente Tomaselli concorda su quanto proposto dalla Presidente La Colla. La cons Spallitta 

chiede copia ufficiale degli atti redatti dalla II Ciroscrizione. Il presidente Tomaselli si impegna 

a far pervenire in Commissione quanto richiesto in tempi brevi.  

La cons Bonvissuto chiede delucidazioni sul perché l’assessorato non sta procedendo sul 

trasferimento dell’area del mercatino. Il presidente Tomaselli risponde che ad oggi non ci sono 

problemi ostativi.  

Si dà atto che alle ore 11,00 escono i consiglieri Figuccia e Scarpinato.  

Il presidente Tomaselli riassume quanto .fin ora chiesto assemblando il tutto in due punti: 

1)Venire a conoscenza della data di fine lavori; 

2)attenzionare l’aspetto riguardante la viabilità a causa delle bancarelle abusive poste agli 

incroci, in particolar modo in via Rodolfo Corselli, con la presenza costante del Corpo di Polizia 

Municipale. .  

Il presidente Tomaselli consegna alla Commissione copia dell’Ordinanza Sindacale.  

Alle ore 11,05 escono i consiglieri Bonvissuto, La Corte e Spallitta, pertanto in assenza del 

numero legale la presidente La Colla chiude la seduta.  

 

 

La Segretaria supplente        La Presidente 

(Angela Scafidi)       (Luisa La Colla) 

 


